



2023年9月1日 No.19

個人懇談が始まります

9月7日（木）より、個人懇談が始まります。お忙しい中、日程を調整くださいまして、どうもありがとうございました。

昨年度より前期のあゆみから、文章で記述していた「家庭への通信」欄をなくしていますので、今回の個人懇談は、前期のお子様の様子をお伝えする貴重な機会となります。

1家庭10分間程度と短い時間ではありますが、有意義な場としたいと考えています。われわれ担任も、お子様の素敵なお話をたくさんお伝えしたいと思っております。お子様のことで相談されたいことなどがありましたら、お気軽にお尋ねください。

なお、懇談期間中は特別日課となります。下校時刻は13：40へ変更ですので、ご承知おきください。

避難訓練を行いました

～避難の約束～「おかしも」

（おさない、かけださない、

しゃべらない、もどらない）

8月29日（火）に避難訓練が行われました。今回は中休み中に地震が起きた時を想定した訓練でした。突然放送がかかり、びっくりした様子も見られましたが、しっかりと放送や近くにいる先生のお話を聞いて、避難していました。前は、私語が少し多かったと指摘されていましたが、今回は、静かに素早く、「おかしも」をしっかりと守っていました。

午前授業が2回あります

9月4日（月）と5日（火）は、どちらも午前授業となります。教職員の研修会のためです。どちらの日も、給食を食べずに、12：05に下校します。お子様と予定の確認をお願いいたします。

後期の教科書を配布しました

本日、後期の教科書を配付しました。乱丁・落丁がありましたら、速やかにお申し出ください。よろしくお願い致します。

★算数の「さんかくやしかくの形をしらべよう」の学習で、三角定規（2枚セット）を使用する予定です。「透明なもの」「はかる線がはっきりと見えるもの」をご用意ください。よろしくお願い致します。

★6日（水）は、1・3・4組の耳鼻科検診が予定されております。万が一、時間が長引いた場合は、下校時刻が遅くなることもあるかもしれません。ご承知おきください。よろしくお願い致します。